

■ La ville durable après le Grenelle de l'environnement, sous la direction de Jean-Luc Pissaloux et Gérald Orange, L'Harmattan, 2013, 260 p., 27 €. Actes d'un colloque qui s'emploie à décliner les opportunités ouvertes par le Grenelle de l'environnement (cette « innovation démocratique exemplaire à l'échelle planétaire » pour laquelle les auteurs ne cachent pas leur admiration) pour les politiques publiques, dans le domaine de la ville durable, de l'urbanisme et de l'habitat surtout. Assez technique et académique.